
令和６年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会定期総会議事録 

 

日時  令和６年５月１８日（土）  

９時３０分～１０時３０分 

場所  鶴ヶ島市役所５階会議室   

 

 

〇参加自治会長 ７４名（代理出席を含む） 

〇委任状提出  ４名 

〇欠席自治会長  １名 

〇表  彰  者  ３名（出席１名） 

〇来    賓  ２名（大野市議会議長、長峰県議会議員） 

〇事  務  局  ５名（永井地域活動推進課長、砂生主幹、森川主査、井澤主任

松林主事補） 

〇市民センター  ６名（東：諏澤所長、南：町田主査、北：有隅主査、 

富士見：石島主査、大橋：田中主査、西：安野所長） 

 

１ 開会（北島副会長） 

 

 

２ 挨拶（三浦会長） 

 

 

３ 来賓挨拶 

  大野市議会議長及び長峰県議会議員から御挨拶をいただいた。 

 

 

４ 議事の審議 

 (1) 【議案第１号】令和５年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会事業報告について及

び【議案第２号】令和５年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会収支決算について 

 

  ア 質疑・意見 

    ・ 収支決算について、収入の部の繰越金が安定しているのはなぜか。 

     → 事業を行った結果であり、繰越金のため意図した訳ではない。 

・  繰越金が多いため、予算の有効活用をお願いしたい。 

→ 今後、役員会等で検討していく。 

 



  イ 議決結果 

    賛成多数により、原案のとおり承認された。 

 

 

 (2) 【議案第３号】令和６年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会役員（案）について 

 

  ア 質疑 

    なし。 

 

  イ 議決結果 

    賛成多数により、原案のとおり承認された。 

 

 

 (3) 【議案第４号】令和６年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会事業計画（案）及び

【議案第５号】令和６年度鶴ヶ島市コミュニティ協議会収支予算（案）につい

て 

 

  ア 質疑 

    ・ 事業費の中で回覧板の作成をお願いしたい。 

     → 現在は圧着タイプの回覧板を地域活動推進課で配布しているので、

活用していただきたい。予算配分については役員会等で検討してい

く。 

 

・  コミュニティ助成事業助成金は、単年度で完了するものなのか。また

今年度購入予定の備品は何か、いつ頃購入予定で自治会への周知の方法

は。 

     → 単年度（前年度申請、翌年度交付及び購入）での助成である。年度

毎に 1団体となるが、御連絡いただければ趣旨の説明、補助金の交付

手続等の御案内が可能。今年度は、コミュニティ協議会の備品として

イベント用アンプセット、プロジェクター、スクリーン、子供神輿一

式、作業台、物置を購入予定。助成金が交付され次第、購入する。原

則自治会が当該備品を利用することはできないが、御意見は助成元に

伝える。 

 

  イ 議決結果 

    賛成多数により原案のとおり可決された。 

 

 



５ 表彰 

  表彰対象者３名のうち、１名が出席。県営富士見団地自治会高杉様に、感謝状

及び記念品を贈呈した。 

 

 

６ その他 

  質疑 

  ・ 自治会活動補償保険について、公園でケガをした場合に適用されるのか。 

   → 公園で実施した活動が自治会活動の一環であれば適用となる。 

 

    ・ 自治会所有の小公園を改修したが、市の管理台帳は更新されているか。 

   → 地域活動推進課では分かりかねる為、担当課（都市計画課）へ確認する。

後日、都市計画課へ確認したところ自治会所有の公園は、把握していないた

め、市に管理台帳はないことが判明した。 

 

  ・ 自治会でのＡＥＤ購入に対する補助はないのか。 

   → 地域活動推進課からの補助はない。 

後日、保健センターへ確認したところ購入に対する補助は行っていないが

公共施設への設置及び自治会等のイベント開催時の貸し出しは行っている

とのこと。 

 

  ・ 民生委員の成り手不足、ゴミ集積所の利用等自治会で抱えている様々な問題

をカバーできるよう、市の条例を整備していただきたい。 

   → 一意見としてお受けし、関係課と調整のうえ今後検討していきたい。 

 

 

 

７ 閉会（北島副会長） 


